
卒業式の来賓席の対応について②  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2022 年 4 月 4 日） 

 

式典を行うにあたっての苦労、心中お察しいたします。 

 

しかしながら、私が聞きたかった二点についての説明が不十分に見受けられます。 

・なぜ壇上の人間にマスクの着用義務がなかったのか 

・なぜ壇上の席間にスペースがなかったのか 

の二点について、しっかりと説明を果たしてくれるようお願いします。 

式辞を述べる際に、声がこもらないようにマスクを外すことについては納得がいきますが、

壇上で会話をしないのであれば、それこそマスク着用でよかったのではないでしょうか。 

 

学生側に感染対策の徹底を呼び掛け、課外活動や学業過程において大きな制限をかけて

いるのに対し、そのような行動をとられては納得がいきません。 

 

お忙しいところ大変恐縮ですが、ご対応いただけると幸いです。 

よろしくお願い致します。 

 

【回答】（回答日：2022 年 4 月 13 日） 

（回答部署：教育推進・学生支援部教務企画課） 

 

本学は、コロナ禍という未曽有の状況下で、卒業式においては、壇上と卒業生席のそれぞ

れにおいて必要な感染予防対策を講じつつ、より良い式典の開催方法を目指しました。 

今後も皆さまのご意見などを参考に、更なる検討を重ねてまいります。 

ご意見ありがとうございました。 


